



Datos estadísticos

## **El Aeropuerto de Alicante-Elche creció un 4,4% en el tráfico de pasajeros de marzo**

- **En total se registraron 669.004 viajeros durante el tercer mes del año**
- **El pasajero nacional creció un 22,5%**

13 de abril de 2015

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró un tráfico de 669.004 pasajeros durante el mes de marzo, lo que implica un crecimiento del 4,4% respecto al mismo mes del año anterior.

El tráfico nacional volvió a destacar con un incremento del 22,5% durante el mes de marzo tras alcanzar los 107.628 pasajeros. Respecto al tráfico internacional se contabilizaron 560.327 viajeros, un 1,3% más. Todo ello referido a pasajeros de vuelos comerciales en relación a marzo del pasado año.

Desglosando por nacionalidades el tráfico internacional, los países que más pasajeros registraron durante marzo fueron Reino Unido, con 264.335 viajeros; seguido de Holanda, con 47.003; Noruega, con 45.887; Alemania, con 45.679; Bélgica, con 37.741 y Suecia, con 24.203 viajeros.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 4.737 vuelos en marzo, lo que supone un incremento del 4,1% respecto al mismo mes de 2014.

Entrando a detallar los vuelos más numerosos por nacionalidades, éstos fueron los que conectaron con Reino Unido, con 1.578 operaciones; España, con 1.139 operaciones; Holanda, con 292 operaciones; Bélgica, con 275 operaciones; Alemania, con 289 operaciones; Noruega, con 278

operaciones; y Argelia y Suecia que en ambos casos contabilizaron 146 operaciones.

Respecto a las cifras acumuladas durante el primer trimestre del año, el Aeropuerto de Alicante-Elche registró 1.671.423 pasajeros, un 4,6% más que en los mismos meses del año anterior y gestionó un total de 12.339 vuelos, un 1,9% más que el mismo periodo de 2014.